

Mondragon Unibertsitatea acerca la ciencia y la tecnología a alumnos de bachillerato

19/11/2012

La jornada comenzará cada día con una presentación de la nueva ingeniería biomédica que la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea pondrá en marcha en el campus de Arrasate el próximo curso 2013-2014. Tendrá lugar a partir de las 10:00 horas en el edificio 7. Después, a partir de las 10:30 y hasta las 13:00 horas, los estudiantes, divididos en cuatro grupos, podrán visitar una exposición de ingeniería médica en el aula 7006; el laboratorio de fluídica e implantes (Edificio 3, aula 107); un taller de salud y deporte en el edificio 2 (aula 304) y talleres de ecoingeniería, también en el edificio 2 (aula 208), que tiene como objetivo presentar de forma lúdica las dos ingenierías sobre energía y ecotecnología que Mondragon Unibertsitatea pondrá en marcha en el nuevo campus de Donostialdea el próximo curso. En este módulo los jóvenes podrán ver entre otras cosas un seguidor solar -un panel fotovoltaico que se orienta al introducirle la hora y unas coordenadas-, una bici generadora de energía, un generador de calor e incluso una maqueta de vivienda conectada a fuentes de energía renovables.



Semana de la Ciencia